

Madrid, 28 de abril de 2020

Buenos días,

A continuación, respondo a las preguntas como coordinador de la asignatura Aplicaciones GIS (Master B)

Las preguntas a los coordinadores de asignatura son las siguientes:

1º Respecto a las pruebas que no pudieron realizarse en el día programado, hasta la fecha:

a.- Necesitamos saber en primer lugar, si es que se van a realizar, las nuevas fechas de programadas para dichas pruebas. En caso de no realizarse, por favor, comentar que prueba o trabajo alternativo se ha realizado o se está realizando.

b.- Tipo de formato de la prueba: Preguntas, ejercicios, test, temas.....

c.- También es necesario que nos comentéis, si, respecto a las pruebas que aparecen en las guías de aprendizaje, las nuevas pruebas han cambiado de formato (por ejemplo, en la guía aparece que hay que desarrollar 3 temas y en la evaluación telemática se ha cambiado por tres ejercicios)

d.- Qué plataforma es utilizada o se va utilizar para el desarrollo de la prueba

e.- Ponderación de las pruebas a realizar, si hay cambio respecto a lo que aparece en la guía de aprendizaje.

No se da el caso

2º Respecto a las pruebas que se realizaran en la fecha programada:

a.- Si se ha modificado alguna fecha o prueba programada

Las pruebas de evaluación del primer bloque estaban diseñadas del modo presencial para finales de abril. La imposibilidad de llevarlas a cabo de este modo, dadas las actuales circunstancias, nos hizo cambiar la fecha a primeros de junio.

b.- Formato de la prueba: cuestionarios, entregas...

La asignatura tiene 2 bloques temáticos impartidos diferenciados por distintos profesores:

- La evaluación del bloque 1 (60%) consta de dos partes. La parte teórica se evaluará con exámenes orales individuales en Skype, Skype empresarial o Teams, y la parte práctica con un trabajo de aplicación y su memoria correspondiente.

- La evaluación del bloque 2 (40%) se realizará a través de un trabajo de aplicación del bloque que integre todos los aspectos conceptuales y metodológicos explicados en las clases.

c.- Plataforma utilizada:

Skype Empresarial

d.- Ponderación de las pruebas si cambia respecto a lo indicado en la guía de aprendizaje

- No se han cambiado los pesos de las distintas pruebas.

También necesitamos saber, en caso de no poder impartirse todos los contenidos programados en las guías de aprendizaje, cuál o cuáles se han suprimido, o bien si se han sustituido por alguna actividad que permita adquirir los resultados de aprendizaje indicados en las guías.

Se han impartido las clases con normalidad en la plataforma Skype Empresarial. Al compartir la pantalla se pueden impartir las clases de teoría con powerpoint y las prácticas con ArcGIS vía vpn.

Necesitaríamos esta información antes del 30 de abril y tendríais que enviarla a los correos: subdirector.oa.topografia@upm.es y csf@topografia.upm.es. El archivo que nos enviéis debe llamarse con el **nombre** de la **asignatura 30 de abril**.

Todos formamos parte de la UPM, y de la la ETSITGyC y ahora más que nunca es necesaria la colaboración y el esfuerzo de todos para sacar ésta situación adelante.

Muchas gracias por vuestra colaboración y comprensión,

Rufino Pérez

Coordinador de la asignatura